
Lies den Comic aufmerksam durch. 
Beantworte dann die Fragen.

Regional Chili Man

Chili Man wird durch sein selbst angebautes Gemüse superstark.
Was bedeutet regional und saisonal? Verbinde die Sätze richtig.

Regional bedeutet...

Saisonal bedeutet...
... dass das Gemüse bei uns in der Nähe
angebaut wird. Der Transport
verbraucht also weniger CO2.

... dass das Gemüse in der richtigen
Jahreszeit geerntet und gegessen wird.

... dass das Gemüse nicht in Plastik
verpackt ist

Womit will King Toxic das Gemüse in New
York zerstören? Warum ist das schlecht?

Mit giftigem Dünger. Dadurch werden schädliche Gase
ausgestoßen und es schadet dem Boden. 
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Mit giftigem Dünger. Dadurch färben sich die Pflanzen lila.

Mit einer Katana. Damit schneidet er alle Gemüsepflanzen ab.
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